

PRESSEMITTEILUNG

25. April 2025

Die Sommersaison 2025 hebt ab!

An diesem Wochenende startet die Sommer-Charterseason am Flughafen Innsbruck mit dem ersten Flug nach Korsika am Sonntag, den 27. April.

Insgesamt 15 Sonnendestinationen umfasst das Sommerflugprogramm ab Innsbruck. NEU ist eine wöchentliche Verbindung in die Türkei mit TUI Österreich.

Während Korsika mit dem Vorarlberger Reiseveranstalter **Rhomberg Reisen** an diesem Wochenende den Beginn der Sommercharter-Saison einleitet, steigert sich das Angebot an Urlaubsflügen innerhalb der kommenden Wochen.

Eine erfreuliche Erweiterung des Sommerflugprogramms stellt die **NEUE** Flugverbindung an die türkische Riviera – nach Antalya - dar. **TUI Österreich** bietet den Flug jeweils freitags einmal pro Woche ab 23. Mai an. Die Zielgebiete Kalabrien, Mallorca sowie die griechischen Destinationen Karpathos, Kos, Kreta und Rhodos vervollständigen das Flugangebot von TUI Österreich ab Innsbruck.

Der Tiroler Reiseveranstalter **Idealtours** bietet in diesem Sommer die griechischen Urlaubsregionen Kalamata, Kefalonia, Lesbos, Lefkas / Epiros und Chalkidiki sowie das Zielgebiet Kalabrien in Süditalien an.

Christophorus Reisen ist der Spezialist für Sardinien, **Stoll Reisen** hat ein Mallorca-Produkt von Anfang Mai bis Anfang Juni ab Innsbruck im Programm.

Dazu kommen in der aktuellen Saison Kurzketten nach Rhodos und Dalaman, die exklusiv über die Tiroler Seniorenvereinigungen buchbar sind.

Damit ist es den langjährigen und zuverlässigen Reiseveranstalter-Partnern für den Sommer 2025 gelungen, ein attraktives Sommerflugprogramm zu gut erreichbaren Sommerdestinationen ab Innsbruck aufzulegen. Die insgesamt 15 verschiedenen Sonnendestinationen sprechen Familien genauso an wie Sonnenhungrige, die in der Gruppe oder mit Freunden reisen, und die Vorzüge eines Flughafens mit kurzen Wegen genießen.

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen: Nicole Kehle, MSc (Pressesprecherin)
nicole.kehle@innsbruck-airport.com, Tel: + 43 512 22525-164, mobil: +43 664 7802 7997

Als Zielflughäfen für Städtereisen stehen über die Sommermonate Birmingham, Manchester und Edinburgh sowie ganzjährig London, Amsterdam und Wien zur Verfügung.

Bisher verläuft die Buchungssaison in den Tiroler Reisebüros gut, und so rechnet man am Flughafen mit einer positiven Entwicklung der Sommersaison.

Über den Flughafen Innsbruck

Der Flughafen Innsbruck ist der drittgrößte Verkehrsflughafen und der zweitgrößte Bundesländerflughafen in Österreich. Über das moderne Dienstleistungsunternehmen wurden 2024 862.202 Jahrespasagiere befördert. Insgesamt ist der Flughafenbetrieb von starker Saisonalität geprägt.

Als Unternehmen ist der Flughafen von hoher Relevanz für die regionale Wirtschaft und den Tourismus. Er ist ein bedeutender Standortfaktor sowie ein wichtiger Arbeitgeber und befindet sich in Besitz der Innsbrucker Kommunalbetriebe (mit 51% Anteil), des Land Tirols (mit 24,5% Anteil) sowie der Stadt Innsbruck (mit 24,5% Anteil).

2025 feiert der Flughafen seinen 100. Geburtstag.

Aktuelle Informationen zum Flughafen Innsbruck finden Sie zudem unter

www.innsbruck-airport.com

sowie auf

 <https://www.facebook.com/officialinnsbruckairport>

 https://www.instagram.com/official_innsbruckairport/

 <https://www.linkedin.com/company/innsbruck-airport/>

Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen: Nicole Kehle, MSc (Pressesprecherin)
nicole.kehle@innsbruck-airport.com, Tel: + 43 512 22525-164, mobil: +43 664 7802 7997